
AM Kretschmer  
 
1. Ist inzwischen etwas über die Integrationspauschale und die Verteilung bekannt? 
Antwort: 
Nein. 
 
2. betr. Erlass über die Flexibilität der offenen Ganztagsschulen 

Können die Träger im Juni in den Ausschuss für Schule, Soziales und 
demographischen Wandel eingeladen werden?  

Antwort: 
Die Träger können gerne für die 1. Sitzung nach den Sommerferien eingeladen werden, da die 
Sitzung im Juni bereits durch den Tagesordnungspunkt „Schulentwicklung“ ausgefüllt ist.  
 
3. betr. Ausbau Ackerweg, Innenausstattung sanitäre Anlagen 

Waschbecken und Toiletten mit Edelstahl auszustatten. 
Warum wurden die sanitären Anlagen alle in Keramik ausgestattet? 
Woher kommt der Beschluss, dass man sich doch umentschieden hat und wie 
hoch sind die daraus entstehenden Folgekosten? 

Antwort: 
Es wurde diesbezüglich nochmals umgedacht und eine Kostenbetrachtung erstellt. 
Man ist zu dem Ergebnis gekommen, dass sanitäre Anlagen aus Edelstahl wahrscheinlich auch 
nur 5 Jahre halten werden. Da die Keramikausstattung um ein vielfaches günstiger ist, kann 
diese öfters ersetzt werden, so dass insgesamt die Keramikausstattung längerfristig die 
günstigere Alternative ist und wohnlicher aussieht. 
 
4. Wäre es nicht sinnvoll gewesen, dies vor Besichtigung des Ackerweges den 

Ausschussmitgliedern mitzuteilen, da im Ausschuss anders beschlossen wurde? 
Antwort: 
Zukünftig wird dies sensibler behandelt und die Abwägungsprozesse den Ausschussmitgliedern 
mitgeteilt. 
 
AM Müller betr. Schulstandort Merten 
1. Kann wieder die 4-Zügigkeit eingerichtet werden oder wird dafür eine 

Genehmigung benötigt?    
Antwort: 
Eine 4-Zügigkeit ist genehmigungspflichtig. Die Bezirksregierung hat diesbezüglich eine 
Genehmigung in Aussicht gestellt. Es muss bedacht werden, das die Situation nicht nur für 1 
Jahr gilt sondern sukzessiv.  
 
2. Gibt es Überlegungen für die Zukunft in wie weit die Schule Sekundarschule 

bleiben soll? 
Antwort: 
Die Schulform Sekundarschule hat es schwierig. Es wurden schon viele Sekundarschulen 
umgewandelt. Man befindet sich in Gesprächen. 
 
AM Velten betr. Ackerweg 
Was hat die Unterkunft Ackerweg gekostet? 
Es wird gebeten bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses folgende Kosten vorzulegen. 

1. Grundstückswert 
2. Baukosten 
3. Baunebenkosten 
4. qm Wohnfläche 



Antwort: 
Wird beantwortet. 


